

Antrag auf Schaffung einer Präventionsbeauftragung

Antragstellende

Matthias Rulf, kachān (Kathrin Bernhardt und Christian Bruns)

Antragstext

Die Landesversammlung möge die Landesleitung beauftragen in ihr Beauftragungskonzept die Position einer Präventionsbeauftragung zu schaffen. Diese Position soll mindestens im Aufgabenbereich die Prävention sexualisierter Gewalt enthalten, kann aber auch auf andere Präventionsthemen ausgedehnt werden.

Begründung

Aus unserer Sicht ist das Beauftragungskonzept ein wirksames Mittel um verschiedene Themenfelder der Landesleitung zu beleuchten und gleichzeitig selbige durch die Beauftragten zu entlasten und so die Arbeit im Land wirkungsvoll zu gewährleisten. Aus unserer Sicht sind die Themenbereiche sinnvoll gewählt, allerdings fehlt uns insbesondere der Bereich der sexualisierten Gewalt. Denkbar wären bei der Ausführung dieser Beauftragung das Präventionskonzept des Bundes für das Land entsprechend anzupassen und bei der Umsetzung behilflich zu sein. Auch ließe sich die Prävention sonstiger Gewaltvorgänge in unserem VCP-Land gestalten.

Aus unserer Sicht deckt dieses Themenfeld einen essentiellen Teil der Ermöglichung eines harmonischen Miteinanders bei der Arbeit und bei Aktionen des VCP Mitteldeutschland ab.

Wir bitten um Zustimmung,

Magdeburg, 11.09.2020